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Chapitre 1 :

Suivez les Règles pour Obtenir des Résultats

Prier  toujours  avec  toutes  les  prières  et  supplications  dans  l'Esprit....  -
Éphésiens 6:18

Il y a différents types de prière, tout comme il y a différents jeux dans le sport, chacun ayant
ses propres règles. Les règles qui s'appliquent au baseball ne s'appliquent pas au football. Si
vous essayez d'utiliser les mêmes règles, vous seriez confus.

De la même façon, il y a des règles ou des lois spirituelles qui régissent certains types de
prières, mais qui ne s'appliquent pas à d'autres types de prières. Nous  commettons une
erreur en mettant dans le même sac toutes les sortes de prières, parce que si nous prenons
les règles qui régissent une sorte de prière et essayons de les appliquer à un autre type de
prière, nous ne verrons pas les  résultats escomptés.

En  regardant  dans  la  Parole  de Dieu pour  découvrir  le  genre de  prière  qui  donne des
résultats, remarquez à nouveau notre texte, Éphésiens 6:18. La traduction de Moffatt  dit : "
... en priant ... de toutes sortes de prières. ..." Une autre traduction encore dit  "
Priant  tout  type  de  prière  ..."
Par exemple, certaines personnes pensent que chaque prière devrait se terminer par  "Si
c'est ta volonté". Ils disent que c'est la façon dont Jésus priait. Mais Jésus n'a pas prié de
cette façon à chaque fois. Lorsque Jésus a prié au tombeau de Lazare, il n'a pas prié "si c'est
ta volonté". Il a dit : " ... Père, je te rends grâce de ce que tu m'as exaucé " (Jean
11:41).   Il  a  ensuite  ordonné à  Lazare  de sortir,  et  Lazare  est  sorti.  Cette prière  était
destinée à changer les circonstances. Lorsque vous  priez pour recevoir quelque chose ou
pour changer les circonstances, ne  priez "si". Si vous le faites, vous utilisez la mauvaise
règle et cela ne fonctionnera pas.

Le seul type de prière dans lequel Jésus a inclus un "si" était une prière de consécration et
de dédicace. Dans le jardin de Gethsémani, il pria : "  Père, si tu le veux, éloigne de
moi cette coupe. Cependant, que ce ne soit pas ma volonté qui se fasse, mais
la  tienne"  (Luc  22:42).
Jésus ne priait pas pour changer quelque chose. Il priait pour la consécration et la dédicace
Et dans cette prière, il faut mettre un "si" car nous voulons être prêts à faire ce que Jésus
veut que nous fassions.

Lorsqu'il s'agit de croire Dieu pour quelque chose, nous ne devrions pas pas prier "Si c'est ta
volonté". Nous avons déjà la promesse de Dieu dans sa Parole. C'est sa volonté que nos
besoins soient satisfaits. Nous lisons dans  Marc 11:24, "Tout ce que vous désirez,
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quand vous priez, croyez que vous le recevez, et vous l'aurez.  " Nous devons
réaliser  que  Dieu  veut  que  tous  nos  besoins  soient  satisfaits  -  spirituels,  physiques  et
matériels.

Bien que nous ne vivions pas sous l'Ancienne Alliance, nous pouvons mieux comprendre la
nature de Dieu en étudiant l'Ancien Testament.  Nous y découvrons que Dieu a promis à
son peuple plus que des bénédictions spirituelles. Il a également promis qu'il prospérerait
financièrement et matériellement. Il a promis qu'il éloignerait la maladie du milieu d’eux, et
qu'il accomplirait le nombre de leurs jours. (Exode 23:25,26).

Dans le Psaume 105:37, nous lisons que lorsque les Israélites ont été délivrés d'Égypte, il
n'y  avait  pas  un  seul  faible  parmi  eux  -  bien  qu'il  y  ait  eu  quelque  deux  millions  de
personnes !

Dieu s'intéresse à tout ce qui touche à nos vies, et il a pris des dispositions pour nous. Il a
promis  aux  saints  de  l'Ancien  Testament  que  s'ils  gardaient  ses  commandements,  ils
mangeraient  les  biens  de  la  terre.  Cela  implique  que  nous  devons  prospérer
matériellement. Le Nouveau Testament dit essentiellement la même chose : "Bien-aimés,
je  souhaite  avant  tout   que  tu  prospères  et  que  tu  sois  en  bonne  santé,
comme ton âme prospère. " (3 Jean 2).

Jésus a dit qu'il donnerait de bons cadeaux à ses enfants parce qu’Il se préoccupe de nous.
Il parle des désirs de  nos cœurs, et il nous dit comment les obtenir. Suivons les règles !

 L'Écriture qui dit : "Ce que vous désirez, quand vous priez, croyez que vous les
recevez, et vous les aurez." (Marc 11:24) parle de la prière de la foi. Celle-ci est avant
tout  une  situation individuelle.  Il  s'agit  de  vos  désirs.  C'est  vous  qui  priez,  et  non  pas
quelqu'un d'autre qui  prie  avec vous.  Il  ne s'agit  pas de quelqu'un d'accord avec vous.
Lorsque vous priez, vous croyez que vous recevez. Si vous faites cela, vous aurez "ce que
vous désirez".  Vous obtiendrez des résultats ! 
Je peux faire en sorte que ça marche pour moi, mais je ne peux pas toujours le faire pour
vous. Votre volonté est impliquée. L'incrédulité d'une personne peut annuler la prière de
foi d'une autre personne. Les bébés chrétiens peuvent généralement être portés sur la foi
d'un chrétien mûr,  mais  après une certaine période de temps,  Dieu attend d'eux qu'ils
développent leur propre vie de prière et leur propre foi.

J'ai vu cela se démontré à de nombreuses reprises au cours de mes années de ministère sur
le terrain. Dans ces réunions d'église, j'enseignais principalement sur la foi et la guérison.
Vers la fin des réunions, nous nous accordions du temps pour les questions et les réponses.
Une question posée à plusieurs reprises était : "Pourquoi, lorsque j'ai été sauvé, j'ai obtenu
ma guérison chaque fois que l'on a prié pour moi ?  Mais maintenant ce n’est plus le cas ?
Je répondrais en disant que les nouveaux chrétiens sont comme des bébés. Personne ne
naît chrétien à part entière. Dieu veut que nous  grandissions et que nous mûrissions. Nous
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avons pitié de ceux qui sont physiquement déformés et qui ne se sont jamais pleinement
développés. Nous devrions avoir la même compassion pour ceux qui ne grandissent pas
spirituellement. Lorsque vous avez été sauvé pour la première fois, vous étiez un bébé.
Naturellement, le pasteur pouvait vous porter sur sa foi. Il y avait des chrétiens qui priaient
pour vous, qui vous porteraient, et leur foi travaillerait pour vous. Mais après un certain
temps, Dieu savait que vous aviez eu l'occasion de grandir, que vous ayez grandi ou non. Il a
dit : "Il est temps de poser ce gros bébé et de le laisser marcher." On avait vraiment un
bébé sur les bras. Beaucoup de gens préfèrent encore être portés.

En  tant  que  pasteur,  j'ai  remarqué  qu'il  y  avait  des  gens  qui  se  faisaient  guérir
principalement grâce à ma foi. C'était la chose la plus facile au monde  pour les nouveaux
convertis ou les personnes qui n'avaient jamais entendu parler de la  guérison divine de se
faire guérir. Ceux qui étaient des chrétiens plus anciens, ils étaient les plus difficiles à guérir.
Après  la  seconde  guerre  mondiale,  il  y  a  eu  un  renouveau  de  la  guérison  divine  en
Amérique. cela a commencé vers 1947 et a duré 10 ans. J'ai parlé à différents évangélistes
qui étaient dans le ministère de la guérison, et tous  disaient la même chose : vous n'avez
jamais pu guérir les gens tant que vous n'auriez pas dépassé les chrétiens du Plein Evangile
dans la ligne de prière !
Environ six  semaines après une réunion dirigée par un évangéliste de premier plan,  au
début des années 1950, les gens étaient guéris, une enquête a été envoyée à plusieurs
milliers de personnes en leur posant deux questions : Avez-vous reçu la guérison lorsque
cet  homme  vous  a  imposé  les  mains  et  a  prié  ?  Êtes-vous  toujours  guéri  ?
Environ 6 000 cartes ont été renvoyées, et sur ce nombre seulement 3% des personnes du
Plein Evangile ont dit avoir été guéries. Mais 70 % des personnes de la dénomination ont
été guéries, et 70 % ont dit qu'elles avaient toujours leur guérison six semaines plus tard.
Qu'est-ce  qui  a  fait  la  différence  ?  Dieu  attendait  davantage  de  ceux  qui  avaient  été
enseignés. Dieu s'attend à ce que les personnes qui connaissent l'Evangile complet opèrent
leur propre foi. Pourtant, bien souvent, ils veulent rester des bébés. Dans une église que ma
femme et moi dirigions, nous avions un service de guérison chaque samedi soir. L'un de nos
membres  était  une  femme  qui  souffrait  d'arthrite.  Son  corps  était  raide  comme  une
planche. Si  on la sortait  de son fauteuil  roulant et qu'on la plaçait  sur le sol,  on aurait
l'impression qu'elle était assise, tant son corps était raide. Même si elle était confinée dans
un fauteuil roulant, elle était capable de préparer ses repas et de faire le ménage. Si elle
attrapait la grippe ou souffrait d'une maladie bénigne, nous pouvions prier pour elle et elle
était guérie.  Finalement, un jour, nous sommes allés prier chez elle, déterminés à la voir
délivrée de son fauteuil roulant. Alors que nous priions, la puissance de Dieu est venue sur
elle et l'a soulevée de ce fauteuil, dans les airs, devant le fauteuil ! "Oh, oh, oh" commença-
t-elle  à  dire  alors  qu'elle  tendait  ses  petites  mains  estropiées  vers  l'arrière  et  tirait   le
fauteuil  sous elle. Elle est tombée sur la chaise. J'ai pointé mon doigt vers elle et j'ai dit :
"Ma sœur, vous n'avez pas une seule once de foi,  n'est-ce pas ? " (Elle était sauvée et
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baptisée du Saint-Esprit, mais je voulais dire qu'elle n'avait pas la foi pour sa guérison). Sans
réfléchir, elle a lâché :  " Non, frère Hagin, je ne l'ai pas !  Je ne crois pas que je ne serai
jamais guérie. J'irai dans ma tombe depuis cette chaise." Elle l'a dit, et elle l'a fait.  Nous
n'étions pas à blâmer. Nous avions prié pour que le pouvoir de guérison de Dieu agisse sur
cette femme. Si elle avait cru et reçu ce pouvoir, il l'aurait libérée et aurait guéri chaque

 articulation de son de son corps. C'est la raison pour laquelle nous avons des séminaires et
d'autres  réunions  pour  enseigner  aux  gens  afin  qu'ils  puissent  grandir  dans  la  foi.
Il y a des années, j'ai appris que ma sœur avait un cancer. Je suis allé devant le Seigneur
pour prier pour elle  J'ai lutté contre le diable pour sa vie. Le Seigneur m'a dit qu'elle vivrait
et ne mourrait pas. Le cancer a été éradiquer et elle n'avait plus de symptômes. Cinq ans
ont passé, et puis elle a développé une forme de cancer complètement différent dans une
autre partie de son corps. Il n'y avait aucun lien avec le premier cancer ; il était d'un type
différent. Ma sœur n'avait plus que 79 livres. Le Seigneur ne cessait de me dire qu'elle allait
mourir. J'ai continué à demander au Seigneur pourquoi je ne pouvais pas changer l'issue. Il
m'a dit qu'elle avait eu cinq années pendant lesquelles elle aurait pu étudier la Parole et
construire sa foi  (elle  était  sauvée),  mais  elle  ne l'avait  pas fait.  Il  m'a dit  qu'elle  allait
mourir, et elle est morte. C'est un triste exemple, mais c'est tellement vrai.
Tant que l'église grandit, il  y aura toujours de nouveaux bébés en Christ, mais si tout le
monde dans l'église restait des bébés, qui s'occuperait de ces nouveaux ? Un évangéliste
est avant tout intéressé à gagner les perdus. Mais si tout le monde était un évangéliste, les
personnes  qui  seraient  sauvées  seraient  toujours  des  bébés.  Dieu  a  vu  que  ces  bébés
avaient besoin d'un berger et il a mis des pasteurs dans l'église.  Il voulait que les moutons
soient nourris. Il a aussi mis des enseignants dans l'église pour aider les gens à grandir dans
la foi et la connaissance de la  Parole.
Mon fils, qui a plus de 40 ans, est un ministre ordonné.  Pendant les 15 premières années
de sa vie, je l'ai porté sur ma foi et j'ai prié pour lui. Il a toujours reçu sa guérison. Mais
quand Ken avait 15 ans, il a eu une grave otite. Une infection de l'oreille. Son oreille lui
faisait  vraiment mal  et  il  voulait  aller  chez le  médecin.  Le docteur a dit  qu'il  avait  une
mycose incurable dans une oreille qu'il avait probablement attrapé en nageant. Ken devait
sans cesse retourner chez le médecin pour se faire nettoyer l'oreille.  Le docteur a dit qu'il
perdrait probablement l'ouïe dans cette oreille  et que cela lui  causerait des problèmes
toute sa vie. Le Seigneur m'a dit qu'il s'attendait à ce que mon garçon marche à la lumière
de  ce  qu'il  savait,  car  il  connaissait  le  chemin.  Le  Seigneur  a  dit  que  mes  prières  ne
fonctionneraient plus pour lui. À Noël, j'ai dû ramener Ken chez le médecin pour pour faire
enlever le champignon de son oreille. Les médecins ont dit qu'il ne devait plus se baigner
car plus il était près de l'eau plus le champignon se développait rapidement. J'ai dit à mon
fils ce que le Seigneur m'avait dit. Je lui ai dit qu'il devait croire en Dieu par lui-même. Ken
m'a  regardé,  voulant  toujours  utiliser  ma  foi  pour  sa  guérison.  Je  lui  ai  dit  que  je
m'agenouillerais avec lui quand il prierait, mais que je ne prierais pas du tout ; il devait prier
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pour lui-même. Il a prié et a obtenu sa guérison. Des années ont passé et le champignon
n'est  jamais  réapparu.
Si les gens suivent leurs penchants naturels, ils veulent rester des bébés et laisser quelqu'un
d'autre les porter. Mais vous pouvez prier la prière de la foi pour vous-même ; arrêtez de
dire que vous ne pouvez pas. Partout où il est dit "vous" dans l'Écriture suivante, insérez
votre nom : "C'est pourquoi, je vous le dis, quelles que soient les choses que
vous désirez,  quand vous priez,  croyez que vous les recevez,  et  vous les
aurez." (Marc 11:24).  C'est  ce  que mon fils  faisait  quand il  priait.  Quand nous nous
sommes levés de nos genoux, il n'avait aucune preuve de guérison. Mais quand je lui ai
demandé s'il était guéri, il a dit : "Oui !". Il a dit qu'il était guéri parce que la Bible le disait.
Vous devez professer et croire en Dieu même si les choses que vous désirez dans la prière
ne se sont pas encore manifestées. Vous devez rester sur votre position. Si quelqu'un vous
interroge, dites que vous croyez que Dieu vous a entendu. Dites-lui que vous vous fichez de
ce que dit le diable, car vous croyez en Dieu et sa Parole. Alors vous verrez des résultats !
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Chapitre 2  

Échanger la pétition contre la louange
Comme ils servaient le Seigneur et jeûnaient, le Saint-Esprit dit : Séparez-moi
Barnabas et Saul pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés. -Actes 13:2
Il semble souvent que le seul type de prière qui nous soit familier soit la prière de demande.
Nous sommes toujours en train de demander à Dieu de faire quelque chose, et bien sûr,
c'est scripturaire. Mais dans l'Écriture citée ci-dessus, ces chrétiens ne demandaient pas à
Dieu de faire quoi que ce soit. Ils "rendaient service au Seigneur, et jeûnaient...."
La plupart de nos services religieux sont conçus pour que nous nous réunissions et que nous
exercions notre ministère les uns envers les autres. Nous chantons, mais dans très peu  de
chants sont consacrés au Seigneur. Au lieu de cela, nous nous servons les uns des autres.
Nous  avons  des  chants  spéciaux,  mais  nous  ne  servons  pas  le  Seigneur.  nous  rendons
ministères les uns les autres.
Lorsque nous prions, notre prière est avant tout une pétition. Nous demandons au Seigneur
d'agir au milieu de nous, de se manifester parmi nous, de répondre à nos besoins. Quand le
pasteur parle, il ne s'adresse pas au Seigneur, il s'adresse à la congrégation. Et lorsque le
service est terminé, si nous avons un temps d'attente en Dieu, généralement ces prières
encore des requêtes.

Nous savons que Dieu s'intéresse à nous et veut répondre à nos besoins. Jésus a dit
que notre Père céleste sait ce dont nous avons besoin et que nous devrions lui demander
de répondre à ces besoins. Mais, trop souvent, nous sommes comme le petit garçon qui a
dit : "Je m'appelle Jimmy, et je prendrai tout ce que vous me donnerez." 

Nous  avons  besoin  de  temps  d'attente  de  Dieu  et  de  service  au  Seigneur.  Des
moments où nous ne demandons rien - pas de pétition - mais où nous le servons. Peut-être
prenons-nous déjà du temps pour cela dans notre vie de prière individuelle,  mais nous
avons besoin de ce genre de prière en tant que groupe ou église. Dieu peut agir dans ce
genre d'atmosphère. Comme ils servaient le Seigneur et jeûnaient, notre texte dit que lle
Saint-Esprit s'est manifesté.

Dieu a fait l'homme pour qu'il soit en communion avec Lui. Il est notre Père, parce
que nous sommes nés de Dieu. Je suis sûr de cela : Il n'y a pas de parents terrestres qui
apprécient plus la communion avec leurs enfants que Dieu n'apprécie la communion avec
ses enfants.

Lors d'une réunion que j'ai tenue, j'ai dit aux gens après la sixième semaine : "Ayons
des réunions différentes.  j'ai dit aux participants : "Organisons différents types de services.
Je veux que nous venions pour servir le Seigneur. Il se peut que je lise un peu les Écritures,
ou faire quelques commentaires, mais je ne vais pas prêcher ou enseigner beaucoup. Nous
n'allons pas venir demander à Dieu, nous allons attendre le Seigneur et le servir."
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Je ne veux pas que nous venions et que nous attendions 10 minutes. Je veux que
nous  venions avec la pensée que nous allons attendre au moins une heure. Nous allons
servir  le  Seigneur,  lui  dire  combien  nous  l'aimons  et  le  remercier  pour  sa  bonté  et  sa
miséricorde." 

Les gens sont venus et ont loué le Seigneur. J'ai découvert qu'ils voulaient attendre
Dieu. Dans ce genre d'atmosphère, Dieu nous a servis de manière très inhabituelle. Bien
que cela se soit passé il y a des années, il y a encore des choses qui se produisent encore
aujourd'hui à la suite de ce que le Seigneur a fait dans ces services.

Je suis sûr de cela : Nous ratons beaucoup de ce que Dieu a pour nous parce que
nous ne prenons pas le temps de nous mettre dans une attitude d'adoration et de servir le
Seigneur.

Un exemple biblique de cela se trouve dans le 16e chapitre des Actes des Apôtres.
Paul et Sillas ont été arrêtés à Philippes, où ils étaient allés prêcher l'Évangile. Ils ont été
frappés de plusieurs coups et jetés en prison. Le geôlier fut chargé de les garder en sécurité,
"Qui, ayant reçu une telle charge, les a jetés dans la prison intérieure et leur
fixa les pieds dans la crosse " (v. 24). Remarquez particulièrement le 25ème verset,
"Et à minuit, Paul et Silas  prièrent, et chantèrent des louanges à Dieu ; et les
prisonniers les entendirent."

Ils n'auraient certainement pas pu chanter certains des chants nous chantons, parce
que beaucoup de nos chansons ne louent pas Dieu. Trop souvent nos chansons sont plus
une plainte qu'une louange. Les chansons semblent avoir l'attitude du "pauvre vieux moi" -
nous errons dans la vie sans ressources, abattus, et dans des vallées sombres. Trop souvent,
les  les chansons parlent de nous, de ce que nous faisons et de la dureté de la vie est dure.
Si nous chantons quelque chose à propos du paradis, c'est à propos du moment où  nous y
arriverons tous. Cela ne donne toujours pas de louanges à Dieu. 

Mais  Paul  et  Sillas  chantaient  des  louanges  à  Dieu.  Remarquez,  aussi,  que  les
prisonniers les ont entendus. Ils n'étaient pas silencieux à ce sujet ! Si Paul et Sillas avaient
été comme beaucoup de personnes aujourd'hui, au lieu de prier et de chanter des louanges
à minuit, ils auraient râlé et se seraient plaints. Et l'Écriture aurait pu dire quelque chose
comme ça : Vers minuit, Paul et Sillas se disputaient et se plaignaient et Sillas a donné un
coup de coude à Paul et a dit, "Paul, tu es toujours là ?" Il fait très sombre, alors Paul dit :
"Où pourrais-je être ?" Silas aurait dit, "Tu sais, Paul, Dieu t'a vraiment manqué, n'est-ce
pas ?" Alors que Paul essaie de comprendre où il l'a manqué, Silas dit : "Je vais te dire une
chose, quand je servais le diable, je n'ai jamais été jeté en prison. Je ne sais pas pourquoi
Dieu a laissé cela nous arriver. Si jamais je sors d'ici, et je doute que ce soit le cas, j'aurai
honte de rentrer chez moi, parce qu'on me traitera de vieux taulard. Je te le dis, Paul, j'ai
fait  connaissance avec le  mauvais  gars,  c'est  tout ce qu'il  y  a à dire."Ouais,  on l'a  raté
quelque part", dit Paul. "Et je vous le dis, mon pauvre dos me fait vraiment mal. Vous savez,
j'ai vraiment pensé que Dieu me parlait dans cette vision, mais si Dieu y était dans cette
vision, nous aurions eu du succès."
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Pendant les 12 années où j'ai été pasteur, j'ai entendu des membres de mon  église
dire des choses similaires. "Je n'ai jamais eu la vie aussi dure quand je servais le diable",
disaient  certains  quand  une  épreuve  se  présentait  à  eux.  Comment  aider  de  telles
personnes?

Eh bien,  je  souriais  et  je  disais  :  "Dieu vous pardonnera cela,  aussi,  si  vous vous
repentez." 

Paul et Silas avaient vraiment des problèmes, n'est-ce pas ? Ils ont été jetés dans la
prison intérieure. Ils avaient été fouettés avec de nombreux coups de fouet jusqu'à ce que
leur  dos  soit  en  sang.  Leurs  pieds  étaient  dans  des  ceps.  Je  suis  sûr  qu'ils  souffraient
beaucoup physiquement. C'était une heure sombre pour eux, mais  bien que Paul et Silas
étaient en prison,  ils n'ont pas laissé la prison les atteindre. C'est la raison pour laquelle
beaucoup de gens sont vaincus.

Tout le monde a des problèmes d'une manière ou d'une autre. Nous avons tous été
frappés par les tempêtes de la vie.  Mais notre attitude -  comment nous regardons une
situation et la façon dont nous l'acceptons - fait la différence dans la façon dont nous  nous
en sortons, ou si nous nous en sortons tout court.

A  l'heure  de  minuit,  quand  nous  ne  comprenons  pas  pourquoi  les  choses  sont
arrivées, bien que nous ayons fait le tour de la question, même si nous avons fait de notre
mieux, regardons Paul et Silas.  Après tout, ils ne sont pas allés à Philippes pour un voyage
d'agrément. Ils étaient là pour accomplir l'œuvre du Seigneur. Ils n'étaient pas en dehors de
la volonté de Dieu. 
Parfois, quand les choses ne vont pas bien, les gens pensent, "Je dois être hors de la volonté
de Dieu." Ou ils se demandent : "Quel horrible péché ai-je commis pour que Dieu m'envoie
ça ?" Ce n'est pas Dieu qui a envoyé les problèmes, c'est le diable. Ce n'est pas Dieu qui a
fouetté Paul  et  Silas  ;  se sont des hommes impies.  Ce n'est  pas Dieu qui  a suscité ces
impies., c'était le diable.

Malgré la persécution, l'adversité et un environnement déprimant, " à minuit, Paul et
Silas  priaient et chantaient des louanges à Dieu, et les prisonniers les entendaient." Ils ne
se taisaient pas ! Ils louaient Dieu à minuit à voix haute en prison.

Une caractéristique des premiers disciples était leurs continuelles louanges à Dieu.
Nous lisons dans  Luc 24:50-53 :  50 Il les conduisit jusqu'à Béthanie, et, levant
les mains, il  les bénit. 51 Et il  arriva que, pendant qu'il les bénissait, il  fut
séparé  d’eux,  et  fut  transportés  au  ciel.  52  Et  ils  l’adorèrent,  et  revinrent
Jérusalem avec une grande joie: 53 et étaient continuellement dans le temple,
louant et bénissant Dieu. Puis remarquez le deuxième chapitre des Actes, versets 46 et
47:

 Ils étaient chaque jour tous ensemble assidus au temple, ils rompaient le⁴⁶
pain dans les maisons, et prenaient leur nourriture avec joie et simplicité de
coeur,   louant  Dieu,  et  trouvant  grâce  auprès  de  tout  le  peuple.  Et  le⁴⁷
Seigneur ajoutait chaque jour à l’Eglise ceux qui étaient sauvés.
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Remarquez  l’expression,  "avec  joie  et  unicité”  raison  pour  laquelle  le  ministère  des
premiers temps Les chrétiens étaient si efficaces que leur cœur était toujours joyeux et
louaient Dieu.
Le culte et la louange à Dieu faisaient partie de la vie quotidienne des premiers chrétiens.
Ce n’était pas quelque chose qu’ils faisaient occasionnellement.
Trop de fois aujourd’hui nous voyons des gens qui prient pour une fois tous les six mois.
Vous  devriez  écrire  d’eux  qu’ils  louent  Dieu  "occasionnellement"  ou  peut-être
"semestriellement"  plutôt  que  "quotidiennement"  ou  "continuellement,"  comme  les
croyants du Nouveau Testament

Le regretté Smith Wigglesworth a dit un jour : « La première chose que je fais
le matin, quand je sors du lit, je saute. je ne fais pas que traîner, mais je saute dehors ! Et
quand mes pieds ont frappé le plancher je dis, 'louez le Seigneur! ' Et je loue Dieu chaque
matin." C’est une bonne façon de commencer la journée!

Quand Paul et Silas ont été jetés en prison à Philippes, il était seulement naturel ils
devraient  prier  et  chanter  des  louanges  à  Dieu.  Non seulement  les  prisonniers  les  ont
entendus, mais Dieu aussi les a entendus. Soudain il eut un tel tremblement de terre que
les fondations de la prison furent secoué! Toutes les portes se sont ouvertes. Les liens de
tout le monde étaient desserrés. La Délivrance est venue alors qu’ils louaient Dieu!

Un équivalent  dans  l'Ancien  Testament  se  trouve  dans  2  Chroniques  20,  lorsque
Josaphat  est  sorti  contre  l'ennemi.  Trois  armées  -  les  Ammonites,  les  Moabites  et  les
habitants de la montagne de Séïr - s'étaient liguées contre Josaphat. Il n'avait pas assez
d'hommes pour leur tenir tête, Il a donc convoqué une réunion de prière. Le peuple jeûna
et pria.

L'Esprit de Dieu est descendu sur un jeune homme dans l'assemblée, et il s'est levé et
a prophétisé. Le Seigneur leur a dit de ne pas avoir peur. Il leur a dit où se trouvait l'ennemi
et leur a dit de monter contre eux car la bataille était celle du Seigneur.

Le lendemain matin, ils ont marché contre l'ennemi, et la Bible dit qu'ils ont mis les
louangeurs en avant. Imaginez ces hommes allant contre trois armées de soldats entraînés
qui avaient des épées, des javelots, et des lances. Juste devant pour mener le défilé de
l'armée de Dieu, il y avait les louangeurs. Ils n'étaient pas menés par un homme avec une
épée  ou  une  lance.  Ils  étaient  conduits  par  des  hommes  qui  chantaient  et  louaient  le
Seigneur. 

Ils servaient le Seigneur. Alors qu'ils marchaient, ils criaient : "Louez l'Éternel, car sa
miséricorde dure à jamais" (2 Chron. 20:21).

Nous voyons dans le verset suivant ce qui s'est passé en conséquence : "Et Quand ils
se mirent à chanter et à louer, l'Eternel mit en place des contre les enfants d'Ammon, de
Moab et de la montagne de Séïr, qui étaient venus contre Juda, et ils furent frappés."

Quand ils se sont mis à chanter et à louer, Dieu a fait quelque chose pour son peuple.
Ils ont vu une manifestation de Sa puissance. Ils n'ont pas eu à tirer l'épée ou à lancer le
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javelot. L'ennemi s'est enfui et a laissé tous ses biens. Il y avait tellement de butin qu'il a
fallu trois jours pour le ramasser et le transporter chez eux !

Paul et Silas avaient les pieds dans des ceps. Ils avaient le dos qui saignait. D'un point
de vue naturel,  ils  avaient  toutes  les  raisons  d'être  abattus.  Mais  à  minuit,  alors  qu'ils
servaient Dieu, il y a eu une une manifestation de la puissance de Dieu.

Il y a beaucoup de personnes aujourd'hui qui ont prié et en demander à Dieu d'agir
en leur faveur. S'ils cessaient de prier et commençaient à louer. Dieu leur donnerait tant de
choses qu'ils ne pourraient pas tout ramener à la maison en une seule fois !

Nous devons avoir des services de louange où nous nous réunissons pour louer Dieu
et pour servir le Seigneur.

Nous devons avoir des cultes de louange où nous nous rassemblons pour louer Dieu
et pour servir le Seigneur - pas pour nous servir les uns les autres - pas pour nous vanter les
uns les autres. Pas pour dire ce que j'ai et que vous n'avez pas - ou ce que je suis en train de
faire, ou ce que j'essaie d'obtenir.

Nous avons besoin de cultes où nous rendons ministère au Seigneur et où nous lui
chantons des louanges. Nous verrions alors de puissantes manifestations de la la présence
de Dieu à notre époque.
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Chapitre 3  

Vous n’avez pas à vous inquiéter

Ne vous  inquiétez  de  rien  ;  mais  en  toute  chose,  par  des  prières  et  des
supplications, avec des actions de grâces adressez vos demandes à Dieu. -
Philippiens 4:6

1 Pierre 5:7 : Déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car il prend soin de
vous.

1  Pierre  5:7  (AMPLIFIÉ) :  Rejetez  sur  lui  tous  vos  soucis,  toutes  vos
inquiétudes,  toutes vos préoccupations, une fois pour toutes, car il  prend
soin de vous affectueusement, et prend soin de vous avec vigilance.

Un soir après un culte, une femme est venue me voir et m'a dit, "Je veux que vous vous
accordiez avec moi dans la prière sur quelque chose. Les fardeaux de la vie - les soucis, les
inquiétudes  de  la  vie  -  sont  si  lourds  que  je  ne  peux  pas  les  supporter."
Elle s'est mise à pleurer. Avec sincérité, elle dit : "Je veux que vous priez que Dieu me donne
la grâce de supporter ces fardeaux ou qu'il m'en enlève la moitié d'entre eux. Je peux en
porter  la  moitié.  Mais  je  ne  peux  pas  les  porter  tous."
"Chère sœur", ai-je répondu : "nous n'avons pas à prier à ce sujet. nous avons déjà reçu des
nouvelles du ciel. La Parole de Dieu est notre message du ciel. Sa Parole ne pourrait pas être
plus sûre si un ange était soudainement descendu ici et avait écrit avec son doigt sur un bloc
de  granit  :  LA  PAROLE  DE  DIEU  EST  ÉTERNELLE."
Elle a eu l'air de sursauter. J'ai ouvert ma Bible à 1 Pierre 5:7 et je lui ai demandé de lire à
haute voix. Elle a lu : " Déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car il prend soin de vous.
Puis j'ai dit : "Je ne peux pas prier pour que Dieu vous donne la grâce de supporter vos
soucis et vos inquiétudes. Il ne veut pas que vous les portiez. Et je ne peux pas prier Dieu
pour qu'il  t'enlève la moitié de tes soucis, parce qu'il  ne veut pas que tu les portes. Pas
même même la moitié. Il veut que vous les rejetiez sur Lui ." "Je ne peux pas le faire !" a-t-
elle dit. Je lui ai dit : "Ma sœur, Dieu ne te dit pas de faire quelque chose que tu ne peux pas
faire. Sinon Il serait un Dieu injuste. Vous avez à ce sujet depuis des années et vous n'avez
jamais obtenu de réponse. Ce n'est pas la façon de résoudre ce problème. Vous le résolvez
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en faisant ce que Dieu a dit de faire." "Oui", a-t-elle répondu, "mais vous ne savez pas de
quoi je m'inquiète! " 

"Mais Dieu le sait", ai-je dit. "Il sait et comprend. Et Il a dit de rejeter tous vos soucis
sur Lui."

Il me semblait qu'une personne serait heureuse de trouver ce verset dans la Bible et
serait ravie de le mettre en pratique. Mais elle s'est retournée et a dit, "Je ne peux pas
arrêter de m'inquiéter."

Certaines personnes sont satisfaites de savoir que Dieu connaît et comprend leurs
problèmes. Mais elles s'accrochent quand même à leurs soucis, de sorte qu'ils ne sont pas
délivrés. Il ne suffit pas que Dieu se soucie et comprenne. Nous devons continuer et faire ce
qu'Il a dit de faire : rejeter tous nos soucis sur Lui, car Il prend soin de nous. C'est la prière
de l'engagement, de l'abandon de nos soucis et de nos fardeaux sur Lui.

Le Psaume 37:5 dit, "Confie tes voies à l'Eternel, mets ta confiance en lui
et il agira.

MATTHIEU 6:25-27 : C'est pourquoi je vous dis : Ne vous inquiétez pas
pour votre vie de ce que vous mangerez, ni pour votre corps, de quoi vous
serez vêtus. La vie n'est-elle pas plus que la nourriture, et le corps plus que le
vêtement  ? 26 Regardez  les  oiseaux  du  ciel  :  ils  ne  sèment  ni  ne
moissonnent, et ils n'amassent rien dans des greniers; et votre Père céleste
les nourrit. Ne valez-vous pas beaucoup plus qu'eux ? 27 Qui de vous, par
ses inquiétudes, peut ajouter une coudée à la durée de sa vie?

Luc rapporte : " Jésus dit ensuite à ses disciples : C'est pourquoi je vous
dis : Ne vous inquiétez pas pour votre vie de ce que vous mangerez, ni pour
votre corps de quoi vous serez vêtus." (Luc 12:22).

Paul a dit dans Philippiens 4:6, "Ne vous inquiétez de rien....". 

La  Bible  Amplifiée  dit:  "Ne  vous  inquiétez  pas  et  ne  vous  inquiétez  de
rien ..." Trop souvent, les gens veulent prier et faire en sorte que Dieu fasse quelque chose
au sujet de leurs anxiétés. Mais Dieu vous dit de faire quelque chose à leur sujet. Il a dit : ‘’
Ne  prenez  garde  à  rien’’ ou  encore  ‘’Ne vous  inquiétez  pas  et  n'ayez  pas
d'anxiété pour quoi que ce soit."

Aussi longtemps que vous ne faites pas ce premier pas, tant que vous vous inquiétez,
vous annulez les effets de votre prière.  Vous n'avez pas jeté votre fardeau sur le Seigneur.
Vous l'avez toujours avec vous. Et Si vous l'avez, Dieu ne l'a pas. Rejeter tous vos soucis sur
Lui n'est pas quelque chose que vous faites tous les jours. C'est une proposition unique et
définitive. Cela met votre situation entre ses mains. Le Seigneur pourrait faire beaucoup de
choses pour nous, mais souvent nous ne le laissons pas faire parce que nous ne suivons pas
ses règles qui régissent le fonctionnement de la prière. Nous ne faisons pas ce qu'Il nous dit
de faire. Ensuite, nous nous demandons alors pourquoi les choses ne marchent pas.
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Si vous confiez votre fardeau au Seigneur, il l'aura. Vous ne l'avez donc plus. Vous ne
pouvez plus vous promener en parlant de vos soucis. Beaucoup de gens ne veulent pas se
débarrasser de leurs soucis. Ils  prétendent l’avoir fait mais ce n'est pas le cas. S'ils s'en
débarrassaient, ils n'auraient pas de raison pour que les gens sympathisent avec eux. Ils
n'auraient plus rien à dire. Ils devraient cesser toute conversation.

Il y a des années, quand j'étais sur le lit de la maladie, ce fut la première chose dont
Dieu a commencé à s'occuper avec moi. Je devais arrêter de m'inquiéter avant de pouvoir
recevoir la guérison de mon corps. C'est la raison pour laquelle beaucoup de gens ne sont
pas guéris.  Parfois,  l'inquiétude est  ce  qui  les  maintient  malades.  Toute disparition des
symptômes ne serait que temporaire, car la cause de la maladie est toujours présente.

Vous pouvez penser qu'un garçon de 15 ans ne peut pas s'inquiéter. Mais les enfants
sont  des  répliques  de  leurs  parents,  et  ma  grand-mère  et  ma  mère  étaient  des
championnes  du  monde  de  l'inquiétude.  Comme  un  enfant,  je  savais  qu'elles  étaient
toujours inquiètes. J'avais un problème cardiaque, et je ne pouvais pas sortir pour courir et
jouer comme les autres enfants. Je devais rester à l'intérieur avec ma mère et ma grand-
mère. En les entendant se plaindre et s'inquiéter, j'ai appris à m'inquiéter très tôt.

Alors que j'étais sur mon lit de maladie, j'ai été sauvée et j'ai promis à Dieu de ne
jamais douter de ce que je lisais dans sa Parole. J'ai également ajouté : "Au fur et à mesure
que je lis la Parole et que je la comprends mieux, je promets de la mettre en pratique ".

J'ai lu Matthieu 6 :26, " Ne vous inquiétez pas … vivre...." La Bible que je lisais
avait une note de bas de page qui me disait que le grec disait : "Ne vous inquiétez pas du
lendemain." Une autre référence disait : "Ne vous inquiétez pas, ne soyez pas anxieux."
J’étais plein d'anxiété, d'inquiétude et de peur. Non seulement j'étais presque mort, mais
j'étais aussi sur le point de m'inquiéter pour le reste du chemin jusqu'à ma tombe !

Ma conscience me dérangeait parce que je ne mettais pas en pratique la Parole. Alors
que le Seigneur s'occupait  de moi, les paroles semblaient bondir des pages de la Bible.
Pourtant,  je  ne pensais  pas  pouvoir  vivre sans m'inquiéter,  sans  être anxieux,  alors  j'ai
fermé ma Bible.  Quand Je l'ai  fait,  je  me suis  retrouvé dans les  ténèbres.  J'ai  ouvert  à
nouveau la Parole et j'ai essayé de lire, en contournant cette Écriture. 

Jusque-là, tout ce que j'avais lu était lumière et bénédiction, mais maintenant c'était
tout  sombre  et  flou  pour  moi.  Vous  n'obtiendrez  pas  plus  de  lumière  (ou  de
compréhension) tant que vous ne marcherez pas dans la lumière que vous avez déjà. Ne
vous préoccupez  pas  des  choses  que vous  ne comprenez  pas  dans  la  Parole  de Dieu ;
assurez-vous de mettre en pratique ce que vous savez. Le reste s'arrangera tout seul.

J'ai continué à lire. J'ai même étudié le sujet de l'Antéchrist. (Ce n'était certainement
pas n'était pas ce qui me préoccupait). Mais je me sentais coupable parce que je ne mettais
pas  en pratique la  Parole.  Finalement,  j'ai  pris  un engagement  envers  Dieu.  J'ai  dit  :  "
Seigneur,  pardonne-moi  de  m'inquiéter  et  d'être  plein  d'anxiété.  Pardonne-moi  de
m'inquiéter et d'être découragé. Pardonne-moi d'avoir le blues et de m'apitoyer sur mon
sort.  Pardonne-moi  d'avoir  une  attitude  de  'pauvre  ancien  moi'.  Je  sais  que  Tu  me
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pardonnera, car Tu as dit que Tu le ferais si je le confessais. À partir d'aujourd'hui, parce que
Tu m'as pardonné, je promets de ne plus jamais m'inquiéter. Je ne serai plus jamais rempli
d'anxiété. Je ne serai plus jamais triste. Je ne m'inquiéterai plus jamais. Je ne serai plus
jamais découragé à nouveau".

De nombreuses  années  ont  passé  depuis  que j'ai  pris  cet  engagement.  Bien  que
j'avoue avoir été cruellement tenté, tout comme vous l’avez été, je ne me suis pas inquiété.
A aucun moment, je n'ai été rempli d'anxiété et je ne suis pas devenu trop anxieux. Je n'ai
pas eu le  blues pendant toutes ces années !  La Parole de Dieu fonctionne. Je ne vous
encouragerais pas à faire ce que je ne ferais pas, ou n'ai pas fait.

Quand j'avais 21 ans, j'étais pasteur d'une église qui avait 23 ans. Il y avait des gens
dans cette église qui avaient eu le baptême du Saint-Esprit  plus deux ans avant ma date de
naissance. Vous pouvez comprendre pourquoi je me sentais insuffisant. L'église avait des
problèmes et je savais que quelque chose devait être dit, mais je ne savais pas quoi dire. Je
savais que si je disais quoi que ce soit, je dirais la mauvaise chose. 

J'ai prié : "Seigneur, il y a des problèmes ici. Je ne sais pas quoi faire. Je me sens si
incapable." Je pouvais sentir l'Esprit de Dieu me rappeler l'Écriture : "Confiez-lui tous
vos soucis, car il prend soin de vous. " (1 Pierre 5:7).

J'ai dit : "Seigneur, je sais que j'ai des responsabilités en tant que pasteur, mais je vais
m'en remettre à Toi. Je ne vais pas m'inquiéter. Je vais prêcher la Parole et Te laisser faire
tout le reste".

Mon fardeau s'est allégé et je suis parti en chantant sur le chemin de l'église. Dieu
nous a rencontrés et des choses merveilleuses se sont produites Les ministres de notre
région avaient une réunion de fraternité le premier lundi de chaque mois. Les prédicateurs
parlaient de leurs fardeaux, de leurs soucis, de leurs responsabilités et de leurs angoisses.
Souvent, ils me demandaient, "Comment va la bataille ?" (Ils étaient tous dans une bataille,
mais je n'avais pas de bataille. J'ai eu la victoire ! Les hommes dans la bataille n'ont pas
encore gagné la victoire. La bataille est celle du Seigneur, la victoire est la nôtre).

Il y avait ces prédicateurs aux visages longs qui parlaient de leurs fardeaux, de leurs
soucis et de leurs problèmes dans leurs églises. L'un d'entre eux m'a dit plus tard : "Votre
foi nous condamnait lorsque vous leviez la main et que vous disiez : "Messieurs, je n'ai pas
de soucis ! Les choses ne pourraient pas être mieux !"

Certains secouaient la tête et disaient : "Le pauvre garçon... n'a pas assez de bon sens
pour s'inquiéter." La vérité est que j'avais trop de bon sens - trop de bon sens biblique -
pour m'inquiéter ! Si j'avais confié mes soucis aux Seigneur, alors je ne les avais pas. C'est
lui qui les avait. Je n'ai pas dit qu'il n'y avait pas, que les soucis n'existaient pas. J'ai dit, "Je
n'ai pas de soucis."

Un pasteur dirait,  "Il  ment. Je suis son voisin,  et je le connais mieux que le reste
d'entre vous. Je suis au courant des problèmes de son église."
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Mais moi, je passais à côté et je disais : "Les hommes, je m'en fous !" Je ne m'en
souciais pas. Je les avais jetés sur le Seigneur une fois pour toutes. Vous le pouvez, aussi !

Chapitre 4  

Les Prières d’Accord obtiennent des
Résultats

 Après avoir été relâchés, ils allèrent vers les leurs, et racontèrent tout
ce  que  les  principaux  sacrificateurs  et  les  anciens  leur  avaient
dit. 24 Lorsqu'ils l'eurent entendu, ils élevèrent à Dieu la voix tous ensemble,
et dirent : Seigneur, toi qui as fait le ciel, la terre, la mer, et tout ce qui s'y
trouve  29 Et  maintenant,  Seigneur,  vois  leurs  menaces,  et  donne  à  tes
serviteurs d'annoncer ta parole avec une pleine assurance, 30 en étendant ta
main, pour qu'il se fasse des guérisons, des miracles et des prodiges, par le
nom de ton saint serviteur Jésus. : Actes 4:23,24,29,30 

Il est bon d'être entouré d'amis quand on a des problèmes. Il est  bon d'être avec des
gens qui savent prier. Pierre et Jean ont constaté que cela était vrai.

Un  jour,  alors  que  Pierre  et  Jean  passaient  par  la  Porte  Belle  en  se  rendant  au
Temple, ils virent un homme qui s'asseyait là tous les jours pour demander l'aumône. Pierre
dit  à  l'homme  :  "Regarde-nous."  Le  mendiant  leva  les  yeux,  s'attendant  à
recevoir quelques pièces. Pierre dit : " ... Je n'ai ni argent ni or, mais je te
donne ce que j'ai. Mais je te donne ce que j'ai. Au nom de Jésus-Christ de
Nazareth, lève-toi et marche. " (Actes 3:6).

Pierre prit le mendiant par la main et le souleva. L'homme se mit à marcher et entra
dans  le  Temple  ".  ...  marchant et  sautant,  et  louant Dieu."  Pierre  et  Jean  furent
arrêtés, menacés, et on leur a ordonné de ne plus prêcher ni enseigner au nom de Jésus.
Nous lisons dans Actes 4:23-30 ce qui s'est passé lorsqu'ils ont été arrêtés. "Après avoir
été  relâchés,  ils  s'en  allèrent  chez  eux,  et  rapportèrent  tout  ce  que  les
principaux sacrificateurs et les anciens leur avaient dit..."

Il était bon d'être parmi des amis qui savaient prier ! Si cette compagnie de croyants
avait été comme certaines personnes dans les églises d'aujourd'hui, ils auraient nommé un
comité  pour  faire  certains  arrangements  afin  de  s'entendre.  Après  tout,  ces  chefs  des
prêtres  et  ces  anciens  étaient  aussi  des  religieux.  Bien  qu'ils  n'aient  pas  accepté  Jésus
comme Messie, ils croyaient au même Dieu, à la prière et à la fréquentation du Temple.
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Mais cette compagnie de croyants n'a pas nommé de comité ; ils n'ont conclu aucun
marché.  Ils  "élevaient  leur  voix  vers  Dieu  d'un  commun  accord".  Il  y  a  une
puissance dans la prière d’accord.

Venant de différents milieux ecclésiastiques, parfois nous sommes habitués à faire les
choses d'une certaine manière. Parfois, nous pensons que la façon dont nous les avons
toujours faites est la façon dont elles doivent être faites.  J'ai  été élevé dans une église
baptiste du Sud et je n'avais pas l'habitude d'entendre des gens prier à voix haute dans une
réunion de prière.

Habituellement,  dans  notre  église,  une  personne  dirigeait  la  prière,  mais  nous
n'élevions jamais nos voix en tant que congrégation.

Ma grand-mère,  cependant,  avait  été  sauvée  de  nombreuses  années  auparavant
dans une réunion de camp méthodiste à l'ancienne. Plus tard, lorsque des gens du Plein
Évangile sont venus dans notre ville et ont monté une tente, ma grand-mère a assisté à
leurs réunions. Elle m'a dit que je devais y aller aussi. J'avais déjà été sauvée et guérie, mais
je n'avais jamais entendu le nom "plein évangile" auparavant.

Je suis passé un soir et suis resté à l'extérieur de la tente pour écouter le message. La
semaine suivante, je suis passé et suis entré dans la tente pendant tout le service. Après
que le pasteur ait prêché, il est revenu à travers la foule, serrant la main des gens et leur
demandant s'ils étaient chrétiens. Pratiquement tous ceux à qui il a parlé sont allés vers
l'autel. Il m'a demandé si j'étais chrétien. Je lui ai dit que j'étais un ministre. Il m'a dit d'aller
à l'autel et de prier parce qu'il ne me ferait pas de mal. Puis il a continué.

On ne faisait pas les choses comme ça dans notre église. Pendant un moment, je me
suis  senti  un  peu  insulté.  Je  n'avais  jamais  entendu  dire  que  la  prière  pouvait  blesser
quelqu'un, alors je  suis descendu et j'ai  prié.  Mais j'étais gênée parce qu'ils  faisaient la
prière à voix haute et que je priais en silence.

Une église a été construite à partir de ce réveil, et je suis allé aux cultes parce qu'ils
stimulaient ma foi. Mais quand je descendais à l'autel pour prier, je m'éloignais des autres.
Une fois, j'ai osé leur dire que Dieu n'était pas dur d'oreille. Ils m'ont répondu qu'il n'était
pas nerveux non plus !

En réfléchissant, je me suis rappelé que ces gens connaissaient la guérison divine et
que mon église ne la connaissait pas. Et ils avaient raison au sujet de la guérison divine. Ils
savaient peut-être d'autres choses que je ne connaissais pas.

J'ai  décidé de lire  le livre des Actes des Apôtres et  de souligner au crayon rouge
partout où deux personnes ou plus priaient en groupe. J'allais  voir comment ils faisaient à
l'époque.

En lisant les Actes des Apôtres et en soulignant les Écritures, je n'ai pas pu trouver un
seul endroit où l'on prie en groupe.  Je n'ai pas non plus trouvé de phrases de prières ou de
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choses de ce genre. J'ai trouvé la Bible qui dit qu'ils élevaient leurs voix. Ils priaient tous en
même temps, et ils priaient tous à voix haute !

La fois suivante où je suis allé aux cultes du Plein Evangile, je me suis mis joint à eux
quand ils priaient

Chapitre 5  

L’Apôtre Paul en Prière

Et ce que je demande dans mes prières, c'est que votre amour augmente
de plus en plus en connaissance et en pleine intelligence -Philippiens 1:9

Souvent, lorsque nous prions pour des chrétiens, nous disons : "Dieu bénisse la sœur
Untel" et "Dieu bénisse le frère Untel" pourtant, nous ne trouvons pas d'endroit où Paul ait
jamais prié de cette manière. Ce genre de prière ne sert pas à grand-chose, elle ne fait que
soulager notre conscience et nous donne l'impression d'avoir prié.

Paul était spécifique quand il a dit, "Je prie pour que votre amour puisse
augmente de plus en plus". C'est une bonne façon de prier pour les chrétiens,

n'est-ce pas ? Paul prie pour les croyants. Remarquez Colossiens 1:9 :
COLOSSIENS 1:9 : C'est pour cela que nous aussi,  depuis le jour où

nous en avons été informés, nous ne cessons de prier Dieu pour vous, et de
demander que vous soyez remplis de la connaissance de sa volonté, en toute
sagesse et intelligence spirituelle,

Voici  la  prière  de  Paul  pour  l'Église  de  Colosses.  Si  vous  êtes  remplis  de  la
connaissance de sa volonté, alors vous allez savoir ce que sont toutes ces bénédictions avec
lesquelles le Père vous a bénis.

Dans  Éphésiens  1:3,  Paul  a  prié   ainsi :  Béni  soit  Dieu,  le  Père  de  notre
Seigneur Jésus-Christ,  qui  nous a bénis de toutes sortes de bénédictions
spirituelles dans les lieux célestes en Christ 
Cela signifie qu'Il a déjà fourni tout ce dont nous avons besoin, toutes les bénédictions dont
nous aurons jamais besoin. Elles sont toutes enveloppées en Jésus.

Prier : "Que Dieu bénisse untel" amènerait Dieu à dire : "Je ne peux pas répondre à
cette prière. Je l'ai déjà fait, mais ils ne le savent pas. " Au lieu de dire " Dieu les bénisse ",
Paul a dit :  "[Mon] désir [est] que vous soyez remplis de la connaissance de sa volonté en
toute sagesse et compréhension spirituelle."  Ce serait une bonne façon de prier pour les
chrétiens. C'est ce dont la plupart des chrétiens ont besoin, n'est-ce pas ?

Paul a écrit cette prière sous l'inspiration du Saint-Esprit. Puisqu'elle est donnée par
l'Esprit, ce serait une bonne prière pour vous-même. Vous pouvez dire : "Seigneur, je vais
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prier cette prière pour moi-même. C'est mon désir  et ma prière que je sois rempli de la
connaissance de ta volonté en toute sagesse et compréhension spirituelle. "

Je pense que ces prières que Paul a faites pour l'Église chrétienne nous donneront un
aperçu de la manière de prier pour d'autres croyants également.

Par  exemple,  Paul  a écrit  dans  2 Thessaloniciens 1:11-12 : C'est pourquoi
aussi nous prions continuellement pour vous, afin que notre Dieu vous juge
dignes de la vocation, et qu'il accomplisse par sa puissance tous les desseins
bienveillants de sa bonté, et l'œuvre de votre foi, 12 pour que le nom de notre
Seigneur Jésus soit glorifié en vous, et que vous soyez glorifiés en lui, selon
la grâce de notre Dieu et du Seigneur Jésus-Christ.

J'aime particulièrement le passage où Paul dit : "accomplir tout le bon plaisir de sa
bonté, et l'œuvre de la foi avec puissance." (C'est ce que Dieu veut accomplir en nous.)
J'aime aussi la phrase, "afin que le nom du Seigneur Jésus-Christ soit glorifié en vous."

Qui a pensé à prier pour toute une église afin que le nom du Seigneur Jésus-Christ
soit glorifié en elle ? Est-ce que vous prier de cette manière ? C'est un indice pour nous. Je
suis convaincu que nous devons être spécifiques dans nos prières les uns pour les autres.

Paul était très spécifique et très précis dans ses prières. Regardons d'autres passages
de l'Écriture où Paul parle de la prière.

2 Corinthiens 1:11 n'est pas exactement sa prière pour les Corinthiens, mais Paul
demande  leur  aide  dans  la  prière  :  "vous-mêmes aussi  nous  assistant  de  vos
prières,…’’.Paul avait déjà dit dans le 10ème verset, à propos de ses difficultés, " C'est lui
qui nous a délivrés et qui nous délivrera d'une telle mort,  lui  de qui nous
espérons qu'il nous délivrera encore," Et puis il a dit, " vous-mêmes aussi nous
assistant de vos prières, afin que la grâce obtenue pour nous par plusieurs
soit pour plusieurs une occasion de rendre grâces à notre sujet. (verset 11).

Il parle ici de la prière de l'Église qui "s'aidant mutuellement". ". L'Église avait prié
pour lui,  n'est-ce pas ? La Bible dit  :  "La prière fervente et efficace d'un homme
juste est d'une grande utilité" (Jacques 5:16). Nous sommes encouragés à prier les
uns pour les autres. Lorsque les gens ont des problèmes ou que leur vie est en danger,
comme c'était le cas pour Paul, nous devons nous souvenir de prier les uns pour les autres.

Dans 2 Corinthiens 9:14, Paul a dit : "  ils prient pour vous, parce qu'ils vous
aiment à cause de la grâce éminente que Dieu vous a faite.  " 

Il parle ici d'autres personnes de sa compagnie qui avaient également prié pour les
Corinthiens. Ils priaient les uns pour les autres, ils se préoccupaient les uns des autres.

Nous sommes souvent égoïstes dans nos prières. Vraiment, nous devrions mettre les
autres en premier dans notre vie de prière. La plupart du temps, nous ne faisons que prier
pour nous-mêmes et notre propre petit groupe ou famille - nos propres  besoins.

Nous sommes un peu comme le fermier qui disait : "Que Dieu me bénisse, moi et ma
femme, mon fils Jean et sa femme, nous quatre et personne d'autre".
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Nous  ne  le  dirions  pas  de  cette  façon,  mais  si  vous  l'analysez,  c'est  à  peu  près
l'étendue de beaucoup de nos prières !

Pour qu'un individu puisse grandir spirituellement, il va devoir tendre la main et aider
les autres. Vous ne pouvez pas vous faire passer en premier. Pour qu'une église croisse et
se développe, elle doit faire la même chose.

Dans les Philippiens, Paul mentionne la prière pour l'église de Philippes : " je rends
grâces à mon Dieu de tout le souvenir que je garde de vous,. (Phillipiens. 1:3).
C'est toute une déclaration, n'est-ce pas ? Vous souvenez-vous ce qui s'est passé à Philippes
?  Vous  rappelez-vous  quand  Paul  y  est  allé  pour  la  première  fois  ?  Dans  une  vision
nocturne, un homme s'est levé et a dit et lui a dit : "  Passe en Macédoine, secours-
nous !" (Actes 16:9). Paul avait décidé d'aller en Asie Mineure, mais l'Esprit lui interdisait
d'y aller.  Paul et Silas  se sont donc rendus en Macédoine et  ainsi  la  première fois que
l'Evangile a été prêché sur le continent européen, c'était à Philippes. Voici ce qui s'est passé
: ACTES 16:13,14

Le  jour  du  sabbat,  nous  nous  rendîmes,  hors  de  la  porte,  vers  une
rivière,  où  nous  pensions  que  se  trouvait  un  lieu  de  prière.  Nous  nous
assîmes, et nous parlâmes aux femmes qui étaient réunies. 14 L'une d'elles,
nommée Lydie, marchande de pourpre, de la ville de Thyatire, était une femme
craignant Dieu, et elle écoutait. Le Seigneur lui ouvrit le cœur, pour qu'elle fût
attentive à ce que disait Paul.

Lydie s'est convertie au christianisme et a invité Paul et Silas à séjourner chez elle.
Pendant son séjour dans cette ville, Paul se rendait souvent dans la synagogue et discutait
des Écritures. Dans les rues de Philippes, une petite fille qui avait l'esprit de la divination, ou
de la cartomancie, suivait Paul et Silas et disait: "Ces hommes sont les serviteurs du
Dieu très haut, qui nous montrent la voie du salut" (Actes 16:17). 

Elle savait qui ils étaient parce que le mauvais esprit qui était en elle le savait. (Mais
qui veut que le diable témoigne pour lui ?) Finalement, un jour, Paul s'est retourné dans la
rue et  a  chassé  le  diable  hors  d'elle,  l'empêchant  ainsi  de  dire  la  bonne aventure.  Ses
maîtres se sont mis en colère et ont fait arrêter Paul et Silas. Ils ont été déshabillés, battus
et jetés en prison. A minuit, ils priaient et chantaient des louanges à Dieu, comme nous
l'avons étudié plus tôt. L'Église de Philippes est née dans la persécution, et pourtant, Paul
dit : " Je rends grâce à mon Dieu à chaque fois que je me souviens de vous.’’

Lorsque vous avez la bonne perspective, vous pouvez remercier Dieu pour chaque
épreuve. Je remercie toujours Dieu pour elles. Je remercie Dieu quand je suis au milieu
d'elles, et je remercie Dieu quand elles sont terminées, mais parce que j'ai eu le privilège de
prouver qu'elle était sa fidélité.

Les croyants doivent être pleins de joie et d'amour, comme une éponge est pleine
d'eau. Alors, quand le diable fait pression sur vous,  tout ce qui s'échappe est la joie et
l'amour au lieu de râler et de se plaindre !

21

https://emcitv.com/bible/actes-16-14.html#14


"... 4 je prie pour vous tous en toute occasion, et c'est toujours avec joie
que  je  le  fais. 5 Oui,  je  remercie  Dieu  car,  depuis  le  premier  jour  jusqu'à
maintenant, par le soutien que vous m'avez apporté, vous avez contribué à
l'annonce de la Bonne Nouvelle." (Phil. 1:4,5). 

Lorsque Paul  et   Silas  étaient  en prison à  Philippes,  ils  priaient  et  chantaient  les
louanges de Dieu. N'importe qui peut chanter des louanges à Dieu après avoir été libéré. on
n'a pas besoin d'avoir la foi pour le faire. Mais Paul et Silas ont chanté des louanges à Dieu à
minuit, alors qu'ils étaient au milieu de leurs difficultés. C'est ainsi que cela devrait être !

Paul dit plusieurs choses qui nous donnent un indice sur la manière de prier pour les
autres et sur notre attitude dans la prière. Voici ce qu'il a écrit aux Romains :

ROMANS 1:9-12 :  9 Dieu, que je sers en mon esprit dans l'Evangile de
son Fils, m'est témoin que je fais sans cesse mention de vous, 10 demandant
continuellement dans mes prières d'avoir enfin,  par sa volonté,  le bonheur
d'aller vers vous. 11 Car je désire vous voir, pour vous communiquer quelque
don  spirituel,  afin  que  vous  soyez  affermis, 12 ou  plutôt,  afin  que  nous
soyons  encouragés  ensemble  au  milieu  de  vous  par  la  foi  qui  nous  est
commune, à vous et à moi.

Le  verset  9  nous  montre  que  Paul  n'a  jamais  oublié  de  prier  pour  les  Romains.
Romains. (C'est si facile d'oublier, n'est-ce pas ?) Lorsqu'il a prié pour eux, il a mentionné
que  l'une  de  ses  demandes  était  que  "d'avoir  enfin,  par  sa volonté,  le  bonheur
d'aller vers vous.". Il voulait être une bénédiction pour eux, il voulait leur transmettre
son message, des choses spirituelles.

Et puis, nous avons les prières de Paul dans les Éphésiens. Ce sont les prières les plus
longues que Paul ait faites ; elles sont plus détaillées que celles de ses autres lettres.

ÉPHÉSIENS  1:16-23 :  16 je  ne  cesse  de  rendre  grâces  pour  vous,
faisant  mention  de  vous  dans  mes  prières, 17 afin  que  le  Dieu  de  notre
Seigneur Jésus-Christ, le Père de gloire, vous donne un esprit de sagesse et
de révélation,  dans sa connaissance, 18 et  qu'il  illumine les yeux de votre
coeur, pour que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel,
quelle  est  la  richesse  de  la  gloire  de  son  héritage  qu'il  réserve  aux
saints, 19 et  quelle  est  envers  nous  qui  croyons  l'infinie  grandeur  de  sa
puissance,  se manifestant  avec efficacité par  la  vertu  de sa force. 20 Il  l'a
déployée en Christ, en le ressuscitant des morts, et en le faisant asseoir à sa
droite  dans les lieux célestes, 21 au-dessus de toute domination,  de toute
autorité,  de toute puissance,  de toute dignité,  et  de tout  nom qui  se peut
nommer, non seulement dans le siècle présent, mais encore dans le siècle à
venir. 22 Il  a tout mis sous ses pieds, et il  l'a donné pour chef suprême à
l'Eglise, 23 qui est son corps, la plénitude de celui qui remplit tout en tous.
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Paul a prié pour que les Éphésiens reçoivent une révélation de la connaissance de
Dieu dans leurs cœurs. la connaissance de Dieu dans leurs cœurs, c'est-à-dire que l'homme
intérieur soit  éclairé

Une traduction dit : "Les yeux de votre cœur, ou votre esprit...." (Eph. 1:18).
Paul n'a pas prié pour leur compréhension mentale, car nous savons qu'il est impossible de
saisir la signification humaine (mentale) de saisir la signification de ce que Paul a dit ici sous
l'inspiration du Saint-Esprit. Nous savons que la parole signifie ce qu'il dit, mais nous avons
besoin d'en avoir la révélation dans nos cœur.

J'ai fait des pas de géant dans ma vie spirituelle quand j'ai commencé à prier cette
prière  éphésienne pour  moi-même.  Lors  de mon dernier  pastorat  au  Texas,  je  me suis
enfermé dans mon église pendant l'hiver 1947-48 pendant des heures et même des jours,
sans en sortir. Je laissais ma Bible ouverte à ce chapitre sur l'autel, et presque chaque fois
que j'entrais, je me mettais à genoux et je faisais cette prière pour moi-même.

Je disais : " Maintenant, Seigneur, Paul a été inspiré par l'Esprit de Dieu pour prier
cette prière, et il a été inspiré par l'Esprit de Dieu pour l'écrire. Je la prie pour moi-même."
Chaque fois que Paul a dit ‘’votre’’, j'insère "je". Quand il dit : "Je prie pour que les
yeux  de  votre  intelligence...."  je  dirais,  "Je  prie  pour  que  les  yeux  de  ma
compréhension..."

Puis je passais à la prière suivante, dans Ephésiens 3:14-21, et je priais à nouveau
pour moi-même. Comme je restais là pendant des heures, je priais ces prières toutes les
deux ou trois heures, peut-être une demi-douzaine de fois par jour.

Un jour, alors que j'étais à l'autel, le Seigneur m'a parlé. Il m'a dit : "Je vais t'emmener
vers des révélations et des visions". Immédiatement après, des révélations conformes à la
Parole ont commencé à arriver.

 En fait, elles sont venues si rapidement que j'ai dit à ma femme, "Qu'est-ce que j'ai
bien pu prêcher durant ces 15 dernières années ?" J'ai tellement appris et reçu de nouvelles
connaissances à partir de la Bible, en faisant ces prières à genoux devant Dieu, qu'il m'a
semblé que c'était comme si je ne savais rien avant. 

Lorsque les yeux de votre compréhension - votre esprit – sont éclairés, vous pouvez
faire plus de progrès spirituels en quelques jours ou semaines qu'en 15 ans d'étude de la
Bible et de prédication. Cela ne veut pas dire que nous ne devons pas étudier ; J'étudie
toujours ! Mais je dis que ce sont de bonnes prières à prier pour soi-même.
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